
 

 

 

 

 

Ecole élémentaire  

De  

LEUZE 

Nous avons passé une superbe 

journée. Le stade de France est 

vraiment très grand et les athlètes 

sont forts et courent très vite malgré 

leur handicap.  

On a beaucoup aimé. 

Merci aux Jeux paralympiques ! 

 


